

070	UTBM Service communication	REFLETS	Septembre 2021
		AIRE URBAINE	Crunch Maker Camp

## "Crunch Maker Camp" : 48h pour trouver des solutions sur le thème de la santé

**La Fondation Arc-en-Ciel a participé à la 1ère édition du "Crunch Maker Camp", marathon de l'innovation sur le thème de la santé, organisé par l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard, les 4-5-6 juin 2021.**

*"Partir des besoins des structures socio-sanitaires pour développer des projets concrets et précis", c'était le défi lancé aux dix équipes composées d'étudiants ingénieurs de l'UTBM. Elles avaient 48h pour présenter aux membres du jury une solution avec maquette et prototype à l'appui.*

Loïc Grall, directeur général de la Fondation Arc-en-Ciel a tout naturellement répondu présent à l'invitation de Ghislain Montavon, directeur de l'UTBM, pour être membre du jury final, aux côtés de partenaires comme



l'Hôpital Nord Franche-Comté, l'Association des Paralysés de France...

La Fondation Arc-en-Ciel a présenté également un projet porté par Lucile Grillon, directrice du Pôle Personnes Âgées et les responsables d'API

Restauration. Il consistait en la création d'un robot porteur autonome pour le transport des repas en liaison chaude et froide entre la cuisine et les salles de restaurants des différentes unités de l'EHPAD La Maison Blanche à Beaucourt (90).

Grand défi à réaliser en 48h pour les étudiants qui a abouti à un prototype mais qui n'a pas été retenu dans le classement des lauréats primés.

La Fondation sera bien sûr présente à la prochaine édition.